
Consiglio Comunale INT 166 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: SITUAZIONE ATTUALE DELLE AREE-GIOCO IN CITTA'

La sottoscritta Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

 
Lo scorso 15 febbraio è stato pubblicato sul quotidiano La Stampa un articolo dal titolo “Il costo dei
vandali” che denunciava la recente vandalizzazione di un gioco nell’area di Via Le Chiuse ed il
conseguente dimostrato costo a carico della collettività di 8.260,40 euro per il necessario ripristino.

 
EVIDENZIATO COME

 
- Il tema delle vandalizzazioni vede tra gli innumerevoli beni che puntualmente sono destinati a
subirlo  (panchine,  muri,  luci,  monumenti)  anche  le  aree  gioco  dei  bambini  che  troppo  spesso
subiscono danni  a  scivoli,  cavalcabili,  altalene,  non dovuti  ad  un inevitabile  percorso  di  usura
quanto  piuttosto  all’intervento  di  writers  e  distruttori  di  ogni  genere;
-  Le aree gioco,  data  la  bassa recinzione che usualmente le  delimita,  divengono inoltre  spesso
durante le ore serali vere e proprie aree cani non autorizzate in cui animali anche di grossa taglia
vengono lasciati liberi di correre e abbandonare le proprie deiezioni da padroni disattenti e poco
rispettosi della destinazione d’uso delle stesse (basti pensare a quanto, sulla Circoscrizione3, accade
durante gli  orari  serali  in  Piazzale  Antonio Chiribiri,  recentemente oggetto di  ristrutturazione e
restyling), con conseguente precoce ammaloramento dei giochi e insopportabili odori persistenti
durante le giornate a danno dei leciti piccoli utenti;

 
SOTTOLINEATO CHE

 
L’iniziativa promossa recentemente in Via Le Chiuse, ovvero la pubblicazione del costo a carico
della  comunità  per  il  ripristino  del  gioco vandalizzato,  appare quantomai di  buon senso per  la
sensibilizzazione dei cittadini al rispetto dei beni pubblici soprattutto alla luce dei ridotti budget
circoscrizionali  disponibili  per  interventi  di  manutenzione  così  onerosi  che  spesso  causano
l’abbandono di giochi rotti per lungo tempo con il conseguente accrescimento del generale senso di
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degrado  e  inutilizzo  delle  aree-gioco.
 

 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1. - Se ritengano l’iniziativa recentemente promossa dalla Circoscrizione 4 in Via Le Chiuse, 
ovvero la pubblicazione dei costi di ripristino dei beni vandalizzati, un’ipotesi di 
sensibilizzazione della cittadinanza e del comune senso civico percorribile e condivisibile;

2. - Quante siano le aree-gioco distribuite sul territorio della Città di Torino e presenti in ogni 
singola Circoscrizione;

3. - Quante e quali, tra queste aree-gioco, presentino attualmente giochi vandalizzati e/o inagibili;
4. - Quanti di questi giochi siano stati segnalati come INAGIBILI ma risultino tuttora inutilizzabili 

a causa dei ridotti budget circoscrizionali, non sufficienti a far fronte ad un massivo e continuo 
ripristino degli stessi.

Torino, 18/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Elena Maccanti
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